

La République du Centre, 6 juin 2012

VILLEREAU

La pluie n'a pas gâché la fête au village



VIDE-GRENIERS. Des élus de Neuville-aux-Bois et de Villereau ont parcouru les allées de la brocante sous la pluie.

Dimanche, sous un temps plus que maussade, ce sont cinquante-deux exposants qui se sont retrouvés au vide-greniers de Villereau, organisé par le comité des fêtes de la commune. « Quinze exposants se sont désistés à la dernière minute à cause du temps », regrette Jacky Jousset, président du comité.

Malgré la météo, une

bonne ambiance régnait dans les allées de la brocante, grâce au groupe folklorique portugais Ronda Minhota, avec ses chants et danses traditionnels très colorés.

La présentation de quelques modèles de voitures anciennes de l'association Vamp de Saint-Lyé-la-Forêt et la vente de 240 kilos de boudin sont venues compléter la fête du village. ■